
5 Pièces

160 m²

Réf. INSIGHT

3 250 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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À vendre  à  Gassin,  opportunité  exceptionnelle  avec  vue  panoramique

sur la mer. Cette propriété offre un potentiel rare pour les amateurs de

rénovation  ou  pour  ceux  souhaitant  concrétiser  un  projet  de

construction sur-mesure.  La maison actuelle  nécessite des travaux de

remise  en  état,  offrant  ainsi  la  possibilité  de  repenser  entièrement  les

espaces  pour  créer  une  résidence  personnalisée  et  à  votre  image.

Emplacement  recherché,  cadre  naturel  et  vue  imprenable  :  une

invitation à réaliser un projet unique au coeur du Golfe de Saint-Tropez.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

For sale in Gassin, exceptional opportunity with panoramic sea view. This property

offers  rare  potential  for  renovation  enthusiasts  or  for  those  wishing  to  realize  a

custom  construction  project.  The  current  house  requires  renovation  work,  thus

offering the possibility of completely rethinking the spaces to create a personalized

residence  in  your  image.  Sought-after  location,  natural  setting  and  breathtaking

view:  an  invitation  to  carry  out  a  unique  project  in  the  heart  of  the  Gulf  of

Saint-Tropez.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site ...

LES BARRYS

11 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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